
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数
報告対象551名に対して、178名から報告があった。
（登録者1,340名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和5年10月～12月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 29
週に３～５回程度 84
週に１～２回程度 32
月に２～３回程度 22
月に１回程度 8
ほぼ活動しなかった 3

４　活動地域（複数回答あり）

葵区内（山間地） 3

葵区内（安倍川以東） 75
葵区内（安倍川以西） 15
駿河区内（安倍川以東） 70
駿河区内（安倍川以西） 22

清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 24

清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 41
清水区内（由比） 6
清水区内（蒲原） 6

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 99
散歩・ウォーキング 55
ランニング 13
犬の散歩 15
買い物の行き帰り 44

花の水やりなど自宅近辺 10

サイクリング 9
その他 19

６　不審者の発見の有無
あった 3
なかった 175

７　通報の有無
110番通報した
交番・警察署に通報した 1
通報しなかった 2

８　通報した回数
１回 1
２回
３回
４回
５回
それ以上

「その他」内容

・子どもの送迎時

・車でのパトロール

・営業活動中

・渉外活動中

・カルチャースクール

・放課後子ども教室の行き帰り

・地域安全巡視活動

・週末ゴミ拾い活動中

・小学校の旗振り当番

・学校の登下校時の見守り活動

・大谷・小鹿まちづくり事業の一環

・外での会議や研修の会場への行き来するとき

・イベント参加時

・バックに携帯している為、仕事・プライベート関係なく常に

・会合への出席途上

・外回りの際
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９　しずおか防犯パトロールについてのご意見・ご感想

事務局の回答

成功事例とはならないかもしれませんが、ホームページで
参加者の皆様の意見を掲載しておりますので、
ご覧ください。
今後も本活動の周知に努めてまいりますが、
参加者の皆様もお知り合いの方とお会いする機会等が
ありましたら、本活動の周知をお願いできればと思います。
そうすることで、事務局の周知よりも深く周知がなされて
いくと考えておりますので、ぜひご協力のほど、よろしくお願い
いたします。

お使いになっている腕章がボロボロになってきましたら、ホームペー
ジより申請くだされば、後日郵送で新しい腕章を送付させて
いただきます。
（申請方法）
静岡市ホームページ → 防災・安全 → 地域安全・防犯 →
防犯・犯罪被害者等支援 → 防犯 →
「しずおか防犯パトロール」に参加していただける市民の皆様を
募集します！ → 「しずおか防犯パトロール登録内容等変更申請」よ
り「腕章の再交付」にチェックして申請

成功事例とはならないかもしれませんが、ホームページで
参加者の皆様の意見を掲載しておりますので、ご覧ください。

本活動は「見せる」防犯活動としての意味もあることから、
現時点では腕章を変える予定はございません。
引き続き、現在の腕章で活動をお願いいたします。

現在、新規の参加者や腕章の再交付を希望なさった方には
反射材付きの腕章を配布させていただいております。
反射材付きの腕章が欲しい方は、下記（申請方法）に沿って、申請く
ださい。
（申請方法）
静岡市ホームページ → 防災・安全 → 地域安全・防犯 →
防犯・犯罪被害者等支援 → 防犯 →
「しずおか防犯パトロール」に参加していただける市民の皆様を
募集します！ → 「しずおか防犯パトロール登録内容等変更申請」よ
り「腕章の再交付」にチェックして申請

定期的に活動報告をしていただくことで、事務局は皆様の活動内容を
把握することができ、参加者の皆様は自分の活動に
ついて振り返ることができます。
ですので、お手数ですが、引き続き現在の活動報告の形で
ご協力よろしくお願いいたします。

腕章ですが、必ずしも腕に着ける必要はありません。活動しているこ
とがわかればどこに着けてもかまいませんので、
カバンやリュックなどご自身が「着けやすい」と思うところに
着けていただければと思います。

現時点ではイベント等を設ける予定はございません。
本活動の趣旨は「〇〇しながら気軽にできる防犯活動」ですので、人
によっては、イベントを負担に感じる方がいらっしゃるかも
しれません。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

引き続き精進します。

ヘルプマークのようなキーホルダータイプも検討してほしい。

声をかけるか悩んだか、思いきって声をかけたことで、迷子になった
老人を保護することに繋がった。
引き続き続けていきたい。

身に着けられる、夜間用の反射する物があるとイイです。

タバコのポイ捨てや缶ジュース、ペットボトルを捨てたまま片付けない人がい
て困った。

寒い季節となりましたが、引き続きながらパトロールを続けます。

町内会全体の活動に広げてゆきたいと思っています。
成功事例等あれば紹介いただきたい。

内容

最初と二度目の腕章がポロポロと取れやすい。
留める部分が外れやすい。

他の方の成功事例等が有れば、参考にさせて頂きます。
宜しくお願い致します。

静岡市のHPなどで、もう少しアピールしてもいいと思います。

忙しい日々が続いていますが、とにかく出かけるときには
防犯パトロールの腕章をつけたリュックサックを背負って行きます。
どの程度役立っているかは分かりませんが、継続していきたいと思います。

日中、防犯パトロールの腕章をつけて散歩をしている方を見かけました。
また、駅周辺で防犯パトロールの腕章を鞄につけて通勤している方も
見かけました。活動する方を見かける機会が増え嬉しいです。
日が短い季節の活動には反射材付きの腕章が安心です。
他の企業、個人等と一緒に参加出来るイベントがあると良いです。

夜6時台から1時間程駿府城公園の周りを散歩している時に、車道をジョギン
グしている方を数名見かけます。
はやいスピードで中には黒尽くめの人もいるので、たいへん危険な行為ではと
いつも心配しています。

寒さには強い方で 図書館への往復に色々と道を変えて歩きます。
不審者に出会わないのが 幸いと思っています。
さみしい道も歩こうと思っています。

活動内容の報告頻度を減らしてもらいたい。
半年か１年に一回で十分だと思います。

冬になってから、通勤用コートに腕章を引っかけるように、常時
つけているので、退勤時も腕章をつけて活動するようになりました。
しかし、一般的には腕章をアウターに現在のクリップでつけるのは
難しいと思うので何かいい方法があればと思うのですが、
皆さんどうしているのでしょう。


